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Bachelorarbeit aus dem Jahr 2010 im Fachbereich Medien / Kommunikation - Public Relations, Werbung,
Marketing, Social Media, Note: keine, Fachhochschule Potsdam, Sprache: Deutsch, Abstract: Immer
kurzlebigere Trends, immer mehr austauschbare Produktvariationen, ein permanent wachsendes
Leistungsangebot und immer mehr Marken, die bei den Konsumenten etabliert werden sollen, bestimmen die
derzeitigen Wettbewerbsbedingungen auf den gesättigten Märkten. Im Jahr 2009 waren allein 778.008
Marken beim Deutschen Patent- und Markenamt registriert. Die Anzahl der Informationen, der
Markenbotschaften und der Kanäle, über die die Massen von Marken und Produkten an die Konsumenten
kommuniziert werden, überflutet tagtäglich die Sinne der Verbraucher und erhöht stetig deren
Sättigungsgrad an Produkten und Informationen. Die Konsumenten jedoch haben im Laufe der Zeit gelernt,
Informationen, die für sie nicht von Interesse sind und keinen Nutzen haben, unberücksichtigt zu lassen: sie
schlicht zu ignorieren.

Diese Umstände ergeben sich als Folge des wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Wandels unserer Zeit.
Fortwährend findet in den Lebenswelten unserer Gesellschaft ein Prozess der Modernisierung und der
Individualisierung statt, welcher von der Modifikation und dem Zerfall traditioneller Strukturen und Werte
im Arbeits- und Privatleben gekennzeichnet ist. Die zunehmende Flexibilität in zahlreichen Lebensbereichen
und die Expansion der Kommunikationsmöglichkeiten gewähren auf der einen Seite erweiterte
Entfaltungsspielräume und Wahlmöglichkeiten, auf der anderen Seite resultieren daraus jedoch auch
Verunsicherung, Überlastung und Orientierungslosigkeit sowie die Suche nach Sicherheit, Entlastung und
Nachhaltigkeit (vgl. „Die Sinus-Milieus®").

Dazu kommen tiefgreifende Veränderungen in der medialen Digitalisierung: die Konsumenten sind keine
Außenstehenden des Kommunikationsprozesses mehr, sondern können Informationen und Botschaften auf
vielfältigen Wegen mitgestalten, kommentieren und
weiterverbreiten.

Diese zahlreichen Veränderungen und Trends stellen die Markenkommunikation vor neue
Herausforderungen. I
Im Rahmen dieser Arbeit soll demnach folgende Fragestellung geklärt werden:

Mit welcher Strategie kann es moderner Markenkommunikation gelingen, unter Berücksichtigung der
tiefgreifenden Veränderungen und Entwicklungen im wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Kontext, die
Konsumenten effektiv und effizient zu erreichen sowie eine Marke in dem Maß begehrenswert zu gestalten,
dass sich als Konsequenz daraus Konsumenten zu Markenfans entwickeln?
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From reader reviews:

Candy Yazzie:

Book is actually written, printed, or descriptive for everything. You can learn everything you want by a e-
book. Book has a different type. To be sure that book is important matter to bring us around the world.
Beside that you can your reading ability was fluently. A guide Vom Konsumenten zum Markenfan. Moderne
Markenkommunikation im Wandel: Unter besonderer Berücksichtigung des Unternehmens Red Bull
(German Edition) will make you to possibly be smarter. You can feel considerably more confidence if you
can know about almost everything. But some of you think this open or reading any book make you bored. It
is not necessarily make you fun. Why they might be thought like that? Have you trying to find best book or
ideal book with you?

Richard Tipton:

The e-book with title Vom Konsumenten zum Markenfan. Moderne Markenkommunikation im Wandel:
Unter besonderer Berücksichtigung des Unternehmens Red Bull (German Edition) has a lot of information
that you can learn it. You can get a lot of gain after read this book. That book exist new understanding the
information that exist in this e-book represented the condition of the world today. That is important to yo7u
to understand how the improvement of the world. This specific book will bring you throughout new era of
the globalization. You can read the e-book on the smart phone, so you can read the idea anywhere you want.

Caleb Hutto:

The book untitled Vom Konsumenten zum Markenfan. Moderne Markenkommunikation im Wandel: Unter
besonderer Berücksichtigung des Unternehmens Red Bull (German Edition) contain a lot of information on
the idea. The writer explains her idea with easy approach. The language is very easy to understand all the
people, so do not necessarily worry, you can easy to read this. The book was written by famous author. The
author will take you in the new period of literary works. You can actually read this book because you can
keep reading your smart phone, or gadget, so you can read the book within anywhere and anytime. If you
want to buy the e-book, you can start their official web-site and order it. Have a nice study.

Gertrude Ponder:

As a college student exactly feel bored to reading. If their teacher expected them to go to the library as well
as to make summary for some book, they are complained. Just small students that has reading's soul or real
their passion. They just do what the trainer want, like asked to the library. They go to presently there but
nothing reading significantly. Any students feel that examining is not important, boring along with can't see
colorful images on there. Yeah, it is to be complicated. Book is very important for you personally. As we
know that on this period of time, many ways to get whatever we would like. Likewise word says, ways to
reach Chinese's country. So , this Vom Konsumenten zum Markenfan. Moderne Markenkommunikation im



Wandel: Unter besonderer Berücksichtigung des Unternehmens Red Bull (German Edition) can make you
feel more interested to read.
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